

# きらら

年に1度、秋に行われるきらら祭では毎年多くのボランティアさんにご協力を頂いています。今年は10月8日(土)に開催され、総勢29名のボランティアさんにご協力を頂きました。ボランティアさんには自主製品・バザー品の販売や、ゲームコーナーなどに入って頂き、利用者さんと一緒にきらら祭を盛り上げて下さいました。またイベントとして相模原日赤バルーンの皆様にもご協力を頂き、バルーンショーで利用者さんを楽しませて下さいました。

近隣にある北里大学や東海大学、田園調布大学の学生さんは、実習をきっかけに今回のきらら祭にもボランティアとして参加して下さいました。学生さんからは「実習で関わった利用者さんと再会できて嬉しかった」、「お祭りとして盛り上がっていて楽しかった」等の感想を頂きました。利用者さんも実習生さんとまたお会いする事ができて、喜んでいる方が多くいらっしゃいました。

また相模台ボランティアの会や南ボランティアセンターを通じて、地域の方々にも多数ご協力いただきました。地域の方からは「誘われるまできらら祭という存在を知らなかった」、「色々出し物があって楽しいので、もっと宣伝した方がよい」等の感想を頂きました。きらら祭は地域の方々と交流できる良い機会でもあります。中には毎年参加され、今年で9回目のきらら祭ボランティアとなる方もいらっしゃいました。そのようにして長年きららに関わってくださる地域の方もおり、とても嬉しく感じております。

来年のきらら祭でも多くの方にボランティアとして関わって頂き、きららの活動を知って頂けたら嬉しいです。

